

## Jahresbericht 2023

Geschätzte Vereinsmitglieder

Das Vereinsjahr 2023 war geprägt von einer intensiven Planung der 10. Kulturnacht 2024 sowie einem erneuten Todesfall in unseren Reihen. Am 9. Dezember hat unser Gründungs-, Vorstands- und OK-Mitglied Peter Andres den Kampf gegen seine Krankheit verloren. Peter hat mit seinen Ideen, seinem Netzwerk und zusammen mit seiner Frau Brigitte die Kulturnacht zu dem gemacht, wie sie heute dasteht. Nach dem Verlust von Osvaldo Vago ein Jahr früher gilt es nun, die entstandenen Lücken zu schliessen.

Nach 20-jähriger Tätigkeit stand die 10. Kulturnacht vom 7. Mai 2024 bevor. Mit dem Grundgedanken, dieses kleine Jubiläum auch etwas zu würdigen, wurde das OK zusätzlich gefordert. Nebst Anpassungen, speziellen Auftritten und neuen Angeboten war es unser gemeinsames Ziel, die Gemeinde und, nach einer längeren Pause, Die Region Hohentengen wieder in die Kulturnacht integrieren zu können. Am Ende des Berichtjahres stand bereits fest; wir haben eine neue Rekordzahl von Ausstellenden, das Programm 2024 ist interessant und spannend und das Ziel von noch mehr Besuchenden sollte erreicht werden können. Die Webseite wurde neu gestaltet und weiter ausgebaut, so dass Ausstellende und Besucher sich jederzeit umfassend über die Kulturnacht informieren können.

Ab dem 1.1.2023 wurde das Sekretariat des Vereins zusammengelegt. Die Administration und die Verrechnung erfolgt nun für beide Seiten des Rheins ab dem Sekretariat bei Brigitte Andres in Bad Zurzach. Wir danken an dieser Stelle Priska Vago, welche diese Arbeiten seit der Gründung des Vereins, nebst dem Aufwand im OK und für die Kulturnacht, auch noch bewältigte. Priska hat zudem gewünscht, auf die kommende Generalversammlung aus dem Vereinsvorstand austreten zu können.

Der verbleibende Vorstand hat nun die Aufgabe, die entstandenen Absenzen im Vereinsvorstand zu ergänzen. Der Vorstand nimmt gerne und mit Interesse Vorschläge aus den Reihen der Mitglieder oder auch von ausserhalb entgegen.

Ich danke euch allen für die Unterstützung der Kulturnacht, sei es finanziell mit dem Mitgliederbeitrag, aber auch ideell durch die aktive Beteiligung an der Kulturnacht oder als Besucher. Einen besonderen Dank richte ich an dieser Stelle auch dem gesamten OK, unseren beiden Revisoren und allen Unterstützenden im Hintergrund.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Indermühle R.'.

Roland Idermühle, Präsident